

NEUSTART

Endlich ist es wieder soweit und nach dem Covid-19-Lockdown kehrt jetzt so langsam auch wieder in der Kirche etwas Normalität zurück. Seit einigen Wochen kann wieder für die Gläubigen die Sonntags-Messe angeboten werden und ab dieser Woche wird unser geschätzter Pfarrer wieder die Werktagsmessen feiern dürfen. Natürlich noch mit den verschiedenen Vorschriften und der Besuch eines Gottesdienstes ist etwas umständlicher, aber die Möglichkeiten werden immer zahlreicher: Ab sofort finden wieder Werktagsmessen und Anbetung statt, der tägliche Rosenkranz ist bereits angelaufen, und am Herz-Jesu-Sonntag wird voraussichtlich sogar eine kleine Prozession möglich sein. Nutzen wir die Gelegenheit, hier in Maria Trens bei unserer Gottesmutter gemeinsam zu beten und Gottesdienst zu feiern!

Auch können wir dankbar sein, dass uns der Corona Virus nicht so stark betroffen hat wie in anderen Ortschaften und jetzt ist es am wichtigsten zu schauen und alles dafür tun, dass nicht eine zweite Welle ausbricht. Deswegen schauen wir positiv in die Zukunft und hoffen dass der Virus baldmöglichst eingedämmt wird!



Wallfahrten mit dem Pilgerbüro

Das Pilgerbüro der Diözese Bozen-Brixen nimmt nach dem Lock down der vergangenen Monate seine Tätigkeit wieder auf und bietet folgende Wallfahrten an: Mit dem Bus nach Lourdes vom 17. bis zum 22. August (750,00 €, Vollpension im Zweibettzimmer), Heiliges Land vom 10. bis zum 17. September (1.780,00 €, Vollpension im Zweibettzimmer, Zustieg in Sterzing möglich). Anmeldungen und Informationen unter 0472 306222, pilgerbuero@bz-bx.net oder www.bz-bx.net/pilgerbuero. Beide **Wallfahrten werden von Pfarrer Thomas Stürz begleitet.**

Rücktritt vom Vorsitz des PGR



Seit 2011 bin ich nun im Pfarrgemeinderat als Vorsitzender tätig gewesen. Große und kleinere Restaurierungen wurden in der Kirche durchgeführt, wie zum Beispiel der wertvolle Baldachin, das Heilige Grab, verschiedene Bilder usw. Ein großer Parkplatz neben der Kirche wurde gebaut, ein professioneller Film über die Geschichte von Maria Trens wurde erstellt. Auch der Kirchenführer auf Deutsch und Italienisch wurde fertiggestellt. Das Kirchturmdach und das Widumdach wurde restauriert bzw. neu eingedeckt, die Webseite www.mariatrens.com wurde zu geringsten Kosten programmiert. Zwei Wohnungen im Dachboden vom

Widum wurden gebaut und verschiedenste andere Restaurierungen wurden beendet. Der Kirchtag von Maria Trens und der Wettersegenbittgang nach Valgenäun wurden wiederbelebt. Auch die Fastenpredigten und andere kirchliche Ereignisse wurden bis heute versucht zu erhalten. Die Nachtfrauenwallfahrt wurde neu eingeführt aber auch die Gerichtsgänge nach Maria Trens wurden sehr forciert. Die Cäcilienfeier wurde zu einer gesamt Trensener Feier umgestaltet. Der Pfarrerwechsel aber auch Mesner/in Wechsel wurden bestmöglich organisiert und realisiert. Mit dem neuen, jungen, sehr engagierten Pfarrer Josef Augsten steht heute Trens sehr gut da und man kann sagen, dass fast alles neu ist und die meisten angepeilten Projekte wurden erfolgreich realisiert. Deswegen ist es nun Zeit für mich zu gehen. Man soll gehen wenn es gut geht und nicht wenn es schlecht geht ist meine Devise. Ich habe es schon länger geplant und es gibt keinen externen Grund wieso ich vom Vorsitz des PGR zurücktrete. Sehr bedanken für die tolle Teamarbeit möchte ich mich bei allen Pfarrgemeinderäten. Nur ZUSAMMEN haben wir das alles geschafft und das Klima im PGR war immer von Freundschaft und starkem Zusammenhalt geprägt. Auch bei allen Trensenern möchte ich mich für das Vertrauen bedanken.

Rudi Messner PGR